

A través del Programa de Detección Precoz de Cáncer Colorrectal invitamos a todas las personas entre 50 y 74 años que viven en La Rioja a realizar, cada dos años, una sencilla prueba de detección de sangre oculta en heces, para identificar así a quien pueda padecer esta enfermedad.

Con una prueba indolora, se puede detectar el cáncer de colon y recto, aunque no haya síntomas.

En la consulta con la enfermera, recibirá la información precisa así como el envase para la prueba de detección de sangre oculta en heces. Ese mismo día se le cita para llevar la muestra al centro de salud.

Si se actúa precozmente, conseguirá:

Que los tratamientos sean menos agresivos

Que más personas puedan curarse

Que mejore su calidad de vida

Es sencillo:

Ud. recibirá una carta de la Consejería de Salud en la que se le informa del Programa, de sus ventajas y además le invita a participar

En la carta además le facilitarán el número de teléfono, cuando llame a ese número, le proporcionarán la cita con la consulta de enfermería de su centro de salud.

Salud Responde 941298333



Si el resultado es positivo, que no significa necesariamente que se trate de cáncer de colon, Ud. Será citado por su médico de familia para continuar con el procedimiento diagnóstico, que podría incluir la realización de una colonoscopia.

Si el resultado es negativo, también se le comunicará, así como la posibilidad de realizarse una nueva prueba a los dos años.

